



Pièces	14 Pièces
Superficie	540 m²
Référence	84474979
Prix	4 790 000 €

St Maurice

Maison à vendre (94410)

Magnifique demeure située sur le plateau de saint-maurice, face au bois de vincennes, un emplacement exceptionnel pour profiter de la nature à quelques minutes de l'émulation parisienne. Cette maison vous offre un cadre de VI unique et prestigieux. Au rez-de-chaussée, vous trouverez une majestueuse entrée, une triple réception lumineuse et traversante, une cuisine dînatoire aménagée équipée, une suite parentale avec dressing et salle de bains, et un bureau. Au 1er étage, un vaste salon traversant, une cuisine aménagée équipée, 3 chambres spacieuses, 2 points d'eau, un dressing indépendant. ...

Magnificent residence on saint-maurice plateau, facing the bois de vincennes, an exceptional natural setting just a few minutes from the hustle and bustle of paris. This house offers a unique and prestigious living environment. Ground floor: majestic entrance hall, bright triple-sized reception room, fitted eat-in kitchen, master suite with walk-in wardrobe and bathroom, and office. 1st floor: large dual-aspect lounge, fitted and equipped kitchen, 3 spacious bedrooms, 2 bathrooms and a separate walk-in wardrobe. Top floor: 4 bedrooms and additional bathroom. 74m² (797 sq ft) annexe also ...

BARNES VAL-DE-MARNE

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

